



HURACÁN 'OTIS' >

Vecinos de Acapulco marchan a Ciudad de México para insistir en la “reconstrucción” del puerto

La caravana ha salido este domingo de la ciudad costera. El plan es llegar a Palacio Nacional este lunes y visitar el Senado y la Cámara de Diputados el martes



Un contingente de vecinos de Acapulco ha emprendido este domingo el camino a Ciudad de México, una forma simbólica de insistir en la reconstrucción del puerto, tras el paso devastador del huracán *Otis*, hace dos semanas. El huracán, de categoría cinco, impactó la ciudad costera y los municipios aledaños, con vientos de más de 250 kilómetros, [dejando casi medio centenar de muertos](#). Los expertos calculan daños por valor de 15.000 millones de dólares. Aunque [el Gobierno ha anunciado ya un plan de rescate](#), los vecinos que integran la marcha critican al Ejecutivo, por “regatear” recursos para la reconstrucción.

El plan de los vecinos es llegar este domingo a Cuernavaca y mañana temprano plantarse en la plancha del zócalo, frente a Palacio Nacional, residencia de López Obrador. El martes, la caravana se trasladará al Senado y luego a la Cámara de Diputados.